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NOTÍCIAS

CÂMARA DISCUTE SERVIÇO DE TRANSPORTE
ESCOLAR: ALUNOS SEM AULAS

VEREADORES E PAIS DE ALUNOS SE MOBILIZAM PARA COBRAR A VOLTA DO SERVIÇO DE TRANSPORTE

ESCOLAR SUSPENSO POR FALTA DE PAGAMENTO
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 	No in?cio de novembro, o servi?o de transporte escolar ficou suspenso para os alunos da zona rural
de Ibatiba. Os vereadores buscaram informa?es sobre a situa??o, que foi resultado da falta de
pagamento ? empresa fornecedora do servi?o contratado pela administra??o municipal. 

 	Os vereadores foram buscar esclarecimentos sobre a situa??o. Na sess?o do dia 10 de novembro,
o Presidente da C?mara, Marcus Rodrigo Amorim Florindo informou que os servi?os de transporte
aos alunos da zona rural voltariam ao normal no dia seguinte (dia 11). 

 	?Enviamos of?cio para a Secretaria de Educa??o e para a empresa respons?vel pelo servi?o de
transporte para saber quando seria o retorno dos servi?os e fomos informados que voltaria ao
normal no dia 11 de novembro. Fizemos nosso papel, de fiscalizar e tentar solucionar os problemas
da cidade?, comentou o Presidente da C?mara. 
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 	A falta de planejamento no pagamento ?s empresas prestadoras de servi?os foi pauta dos
discursos dos vereadores. 

 	?? um absurdo essa hist?ria de alunos sem ir ? escola por falta de pagamento ? empresa de
transporte. Espero que esse problema n?o prejudique os alunos neste final de ano letivo?, avaliou o
vereador Elias C?ndido da Silveira (Lili da Barbearia). 

 	?O munic?pio est? em crise financeira, mas o pagamento do transporte escolar ? prioridade.
Parabenizo aos pais dos alunos que se uniram e nos procuraram para resolvermos a situa??o. Nos
empenhamos e a situa??o foi resolvida?, comentou o vereador Ivanito Barbosa. 

 	Acompanhamento 

 	Os pais dos alunos das escolas da zona rural de Ibatiba acompanharam a sess?o do dia 10 de
novembro na C?mara Municipal. Eles informaram aos vereadores que, por n?o haver transporte, os
estudantes que necessitam do servi?o ficaram sem aula desde o come?o de novembro, por quase
10 dias. 

 	O vereador Jorcy Sangi avaliou que a participa??o ativa dos pais foi importante para que o ano
letivo dos alunos n?o ficasse ainda mais prejudicado. 

 	?A atua??o dos pais dos alunos foi muito importante para que tudo se resolvesse o mais r?pido
poss?vel. N?s vereadores estamos ? disposi??o para ajudar em todos os problemas do dia a dia do
nosso munic?pio?, concluiu o vereador. 
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